

**Séance hors les murs
au Conseil Général de Meurthe-et-Moselle**

∞ ♦ ∞

7 avril 2011

Discours de présentation de Madame Christiane Dupuy-Stutzmann, Président

Monsieur le Vice-Président, représentant Monsieur Michel Dinet, Président du Conseil Général,

Mesdames, Messieurs, en vos titres, grades et qualités,

Chers confrères,

Mesdames, Messieurs,

Pour la cinquième fois depuis septembre 2010, l'Académie de Stanislas est heureuse de pouvoir démontrer, s'il en était besoin, la richesse de ses études, à travers cette quadruple conférence.

En effet, après trois conférences et un concert de musique Baroque, à la Chapelle Royale du Château de Lunéville, où les sujets très variés, sont allés de la vie de « *Marie Leszczynska et du Carmel* », par *Anne Muratori-Philip*, à « *La naissance de l'Agriculture moderne et les défis actuels* » avec *François Le Tacon et François Guillaume*, « *Voltaire et la Lorraine* » avec *Jean-Claude Bonnefont*, enfin la dernière en date, cette fois au Conseil général, sur « *l'Islam parmi nous* » avec *Wahib Attalah*, c'est aujourd'hui un sujet scientifique qui va clore cette série.

Les Sciences, les Lettres et les Arts ont donc été représentés, et c'est là toute notre raison d'être, puisque notre Fondateur le Roi Stanislas, nous en a tracé le chemin. Ces conférences que nous allons entendre prouvent aussi l'ouverture de notre Académie sur le monde d'aujourd'hui et son évolution.

Permettez-moi, tout d'abord, de renouveler tous nos remerciements à Monsieur le Président du Conseil Général, qui nous a fait l'honneur et le plaisir de nous accueillir dans des lieux aussi prestigieux que le Château de Lunéville, auquel nous sommes particulièrement attachés, puisque notre Fondateur y a passé près de 30 ans de sa vie, et bien entendu, également dans ce bel Hôtel du Département, lieu de notre rendez-vous annuel.

Venons-en à nos conférences du jour, qui vont nous faire entrevoir *les aspects modernes de la Science*.

La Lorraine est une terre de recherche qui compte plus de 2 500 chercheurs. A n'en pas douter, la création de l'Université lorraine va encore la *booster* davantage.

Voici donc successivement, Messieurs les Professeurs Robert Mainard, Jean-Louis Rivail, Claude Barlier et Jean-Marie Pierrel.